
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR RENATO ANTUNES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  feita  uma Indicação à  Secretária  de  Saúde  do Recife,  Sra.  Luciana
Albuquerque, para liberar a volta do atendimento nutricional, na Saúde Pública, dos alunos
que se formarão no ano de 2022. 

JUSTIFICATIVA

Esta Indicação tem como finalidade atender às reivindicações dos alunos do curso de
Nutrição,  que,  devido aos  números crescentes  da Pandemia,  como também da influenza
H3N2, estão impossibilitados de serem aceitos nos locais, conforme foi alegado.

A consequência disso será adiar por mais 3 ou 6 meses, dependendo de cada caso, a
conclusão do curso, pois estão no último período. Frisamos que os alunos têm um prazo para
poder incluir a disciplina na grade, e por essa razão a classe se encontra em angústia.

Requeremos,  portanto,  o quanto antes,  a  volta  dos atendimentos  nutricionais,  na
Saúde Pública, dos alunos que se formarão no ano de 2022. Vale salientar que eles, durante a
Pandemia, atenderam nas instituições privadas, inclusive no ápice da COVID-19, com muito
sucesso. 

Nesse sentido, as formaturas que acontecerão este ano, caso a Proposição não seja
atendida, serão adiadas, gerando prejuízos financeiros e emocionais para esses estudantes e
profissionais.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 2 de Março de 2022.

RENATO ANTUNES
Vereador - PSC 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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APROVADO
9ª Sessão Ordinária - 08/03/2022
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente


